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我们一同在前面曾经查考过《约翰三书》，是约翰写给该犹的一封书信，
热心接 弟该犹是当时候一个热心接待巡回传道者的一位弟兄，

这是一个热心服事接待人的人，所以约翰为他祝福：

希望他凡事兴盛 身体健壮 正如他的灵魂兴盛一样希望他凡事兴盛，身体健壮，正如他的灵魂兴盛 样。

我们也顺便透过这一节经节来探讨有关圣经当中的成功观，
圣经当中所谓的顺利、兴盛，这个意思是什么？

我们也看见在神的心意当中，神确实希望我们过一个

身心灵都在一个非常健全的状态当中生活

祂也希望我们能够在事业 家庭 生活祂也希望我们能够在事业、家庭、生活，

每一个方面都能够有神的同在和祝福

但是弟兄姊妹让我们再一次回到约翰他写这封书信里面但是弟兄姊妹让我们再 次回到约翰他写这封书信里面，
他要让我们看见在当时候的这个教会里面有两个不同的例子，

一个就是像该犹这样子的弟兄，他热心的接待神的仆人；
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另外一类就是丢特腓，丢特腓却是恰恰相反。

在真理与爱中行事在真理与爱中行事
约翰参书：3~8

3 有弟兄来证明你心里存的真理，正如你按真理而行，我就甚喜乐。

4我听见我的儿女们按真理而行，我的喜乐就没有比这个大的。

5亲爱的兄弟啊，凡你向作客旅之弟兄所行的都是忠心的。

6他们在教会面前证明了你的爱；

你若配得过 神，帮助他们往前行，这就好了。

他们是 名 外 外邦 无7因他们是为主的名出外，对于外邦人一无所取。

8所以我们应该接待这样的人，

叫我们与他们一同为真理做工叫我们与他们一同为真理做工。
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第4 节一开始，约翰他提到该犹的时候，他就对他肯定有加，
他说：「有弟兄来证明你心里存的真理 正如你按真理而行 我就甚喜乐」他说：「有弟兄来证明你心里存的真理，正如你按真理而行，我就甚喜乐」，

然后约翰又把他心中对真理的那种看重，就像他一贯在《约翰一书》、
《约翰二书》里面所提到的，特别《约翰二书》2-3，

他说：「爱你们是为真理的缘故，这真理存在我们里面」。

所以在这里让我们看见一个按真理而行，他用该犹作一个比方，
个弟 爱 个弟 特 出来该犹这个弟兄之所以可爱，该犹这个弟兄之所以要特别把他提出来，

我们来表扬他，我们来把他当作典范，他是有爱心接待没有错，

可是他这边要提的是说 他的爱心是有真理来作基础的可是他这边要提的是说，他的爱心是有真理来作基础的，

他是按照真理而行的人，所以按真理而行，

在真理当中来行事，这是一个非常重要的事情。

他能够按真理而行事，是因为真理存在他的心里。
所以我们看见这节圣经里面，把该犹整个的对真理的看重说明得清清楚楚，

正因为他 里面常常有真理 有神的话在他的 中
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正因为他心里面常常有真理，有神的话在他的心中，

以致于他的思想、行为就按照真理而行，按照上帝的话而行。



然后约翰提到说他最大的喜乐是什么？
他说「我听见我的儿女们按真理而行 我的喜乐就没有比这个大的了」他说「我听见我的儿女们按真理而行，我的喜乐就没有比这个大的了」。

换句话，他说我最大的喜乐是什么呢？就是弟兄姊妹，

我看见你们按真理而行，我看你们都照着神的话去做，

我的心里面这是最喜乐了。

保罗也有同样的这一种的心态，腓四1 他说
「我所亲爱、所想念的弟兄们，你们就是我的喜乐，我的冠冕」。

对保罗整个的人生来说，他不追求名，他也不追求利，他甚至都没有结婚
没有自己的孩子，他全心全意就是为了事奉上帝，传主的道。没有自己的孩子，他全心全意就是为了事奉上帝，传主的道。

对这样子的人来讲，我们很可能会觉得他的人生真的是没什么乐趣，

确实孩子不会成为他的乐趣，因为他没有孩子，妻子也不会成为他的乐趣，

名和利更不会成为他的乐趣，但是保罗说我最大的快乐、我最大的喜乐，

我觉得引以为荣的是谁呢？就是你们！

约翰同样也这样说 你们就是我的喜乐
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约翰同样也这样说，你们就是我的喜乐，
我看见你们行真理我就喜乐，任何的喜乐都没有办法比这个喜乐大。

5-8 提到该犹怎么样子爱心的接待当时候的游行布道者。
讲到接待 这里提到该犹是怎么样子的一个接待的人？这里提到说讲到接待，这里提到该犹是怎么样子的 个接待的人？这里提到说
「凡你向作客旅之弟兄所行的都是忠心的。他们在教会面前证明了你的爱；

你若配得过神，帮助他们往前行」。在这里提到几件事情：
第一个就是提到说「他配得过神」，中文的翻译好像有点蛮绕口的，

好像不是很明白他的意思，事实上配得过神，这一句话原来的意思，
圣经有一个翻译把它翻成 Worthy of God 意思就是说 他是在神的面前圣经有一个翻译把它翻成 Worthy of God，意思就是说，他是在神的面前

好像是配得神来使用他，他过的一个生活是配活在神面前的

 所以它有另外一个意思，可以翻译成 After a godly manner，
这是什么意思？就是说照着敬虔的样式

所以该犹是按照敬虔的样式来过这样子的一个生活，
而这样子的人 他是 个可以被神使用来服事接待人的人而这样子的人，他是一个可以被神使用来服事接待人的人

所以我们看见一个爱心接待过往的这些传道者，
他也不是这样随随便便 轻轻忽忽的
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他也不是这样随随便便、轻轻忽忽的，
他本身应当也是一个配得过神，是在神的面前也过着一个敬虔的、奉献的生活。

如果一个人他不是敬虔、不是奉献给神的，他也很难常常去做这种接待的工作，
因为接待是很不容易的 接待可能几天比较容易 一个礼拜也还可以因为接待是很不容易的。接待可能几天比较容易， 个礼拜也还可以，

超过一个礼拜的接待，很多人就会感觉到不容易了，

甚至也会考验出我们里面的爱心到底是有多少。

该犹他本身就是一个敬虔的，是一个真正爱主奉献、愿意奉献自己的人。

另外也提到，他是一个忠心的人。忠心的意思是尽己之心谓之忠，
我们中国有 句话这样说 也就是说你尽你所能的去做 这个叫作忠心我们中国有一句话这样说，也就是说你尽你所能的去做，这个叫作忠心。
英文有一句话 Do your best，你尽你所能的，把你最好的，把你自己所有的

去发挥、去做，这个叫作忠心，所以神所要求于管家的是要他有忠心。去发挥、去做，这个叫作忠心，所以神所要求于管家的是要他有忠心。

这也让我们可以得到安慰，这不表示如果我们有钱，我们就能够接待，
可能你家里面并没有什么特别好的环境、住宿的环境或者是吃的环境，

但是你却可以让被接待的人感觉到宾至如归，
却可以让他们感觉到好像回到家的感觉一样。

这样子的忠心也是 个接待人的人所需要有的 个态度
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这样子的忠心也是一个接待人的人所需要有的一个态度，

也可以说该犹就是这样子的一个弟兄。

其实接待客旅在初代的教会，特别在新约的教会里面是一种美德，
也是当时候的教会常常需要做的一件事情也是当时候的教会常常需要做的 件事情。

当时候的旅馆并不是那么样子的发达方便，教会就自然的为了要让这些巡回传道者，

他们无后顾之忧可以专心的传道，因此就普遍的有接待的这个工作出来。

在教会里面能够出来做接待工作的，也都是教会里面可以说是被选拔出来的。

圣经上提到接待是一件很重要的事情，
「 补 客 款罗十二13「圣徒缺乏要帮补；客要一味的款待」；

来十三2「不可忘记用爱心接待客旅；因为曾有接待客旅的，

不知不觉就接待了天使」。不知不觉就接待了天使」。

所以接待是圣经里面让我们看见一个圣徒的美德，
是圣徒要操练的一个品格，也可以说是操练我们有爱心的一件事情。

一味的款待是尽你全力的款待他，而且不是只有对来往的传道人如此，
这里甚至说要接待一般的弟兄姊妹，用爱心接待他们，

因为你不知道当你这样子去接待人的时候
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因为你不知道当你这样子去接待人的时候，

可能你不知不觉就接待了天使。



这里特别勉励该犹，讲到的是接待当时候的巡回传道者，
讲到这个接待的工作的时候 他提到为什么你要去接待他讲到这个接待的工作的时候，他提到为什么你要去接待他，

他说「因为他们是为主的名去出外的」。他们是为了传道，

他们不是为了出去旅游或者是为了自己的名声，他们不是为这些缘故。

当然不是说今天如果是有人去旅游，我们就不要接待他，不是这个意思。

但是特别这些传道人，这些服事主的人，他们为主的名去传道，
我们更应当敬重 更应当接待这样子的传道人我们更应当敬重，更应当接待这样子的传道人。

主的名是我们最宝贵的名，而这一些传道者，他们真是那些不为了自己出名，
不是为了自己的名声，也不是为了自己的好处，他们就是为主的名来付代价的，不是为了自己的名声，也不是为了自己的好处，他们就是为主的名来付代价的，

初代的教会使徒们就是如此。圣经上记载使徒们出去传道的时候受到鞭打，

当他们离开公会的时候，他们一点都不惧怕也不感觉到羞耻，

反而圣经上形容他们说，他们心里欢喜，因为被算是配为这名受辱。

是的！这些传道人，他们为主的名出去传道，甚至为主的名被逼迫、
被击打 被关监牢 甚至殉道 他们都在所不惜
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被击打、被关监牢、甚至殉道，他们都在所不惜，
我们当然就应当去接待他们，而且他们是对外邦人一无所取。

他们不是想说今天我出去传道，
我可以得着这些外邦人 这些不信主的人什么好处我可以得着这些外邦人、这些不信主的人什么好处，

也因此他们不会说今天我看见有钱的人，我才传福音给他，

那个开宾士轿车的，我特别花多一点时间向他传福音，不是！

他们是为主的名，他们对这些传福音的对象一无所求。

保罗也提到他整个的传福音的态度，在林前九12-18 提到说，
他传福音原没有什么可夸的，他也是不得已的，

可是他说他传福音就是要叫人不花钱能够得到福音，

免得用尽他传福音的权柄。免得用尽他传福音的权柄。

最后约翰也提到说，这些为主名去传道的人为什么我们要去接待他？
因为当我们去接待他们的时候，我们也就是一同为真理做工。

换句话说，我们接待神的仆人、接待宣教士，也是跟他们同工的一种方式。

很多时候我们不一定有办法直接到非洲或者到其他的地方去宣教，

但是我们可以借着接待这些宣教士 接待这些传道人
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但是我们可以借着接待这些宣教士、接待这些传道人，

我们就等于也是跟他们一同为主做工。

所以当初耶稣告诉门徒们出去传道的时候，
太十11「你们无论进哪一城 哪一村 要打听那里谁是好人太十11「你们无论进哪 城，哪 村，要打听那里谁是好人，

就住在他家，直住到走的时候」。当时候主吩咐这些传道人，
你们去住在那些愿意接待你的人家一直住到走的时候，

有时候可能住上一个月、两个月的，所以这样子的接待工作

实在是需要有非常大的爱心才能够做得到的。

可是既然我们提到这样子的传道人 他们为主的名出去做工可是既然我们提到这样子的传道人，他们为主的名出去做工，
他们是为主的名对外邦人一无所求，我们应当跟他们一起同工，

而且我们是为真理的缘故同工，所以我们就应当也要来接待。而且我们是为真理的缘故同工，所以我们就应当也要来接待。

在今天这个时代，虽然有旅馆很方便，很多的五星级的宾馆都很好了，

可是我们仍然应当操练，当有需要的时候，这些神的仆人或者是弟兄姊妹，

他来到你的家中，我们应当尽我们所能的去接待他们，

用最好的来招待他们，把接待成为今天华人教会一个很重要的爱心的表达。

我盼望我们华人的教会更多的弟兄姊妹们起来

11

我盼望我们华人的教会更多的弟兄姊妹们起来，
也来学习这样的榜样，让神的教会充满了上帝的爱。


